



PEDRO DE LA BARRA

656459

Falleció Pedro de la Barra

CARACAS, 7 (DPA).— Pedro de la Barra, creador del teatro universitario de Chile, falleció anoche en Caracas.

De la Barra, que tenía más de dos años de residencia en Venezuela, murió de un infarto cardíaco.

En Chile, hacia finales de la década del treinta, fundó, junto con un pequeño entusiasta grupo de estudiantes, lo que se denominó "Teatro Experimental de la Universidad de Chile".

El grupo se desarrolló de tal modo, gracias a la atinada conducción de De la Barra, que con el correr del tiempo se convirtió en una organización de relevancia internacional. En su me-

menos se convirtió en lo que hoy es el "Instituto del Teatro de Chile".

Pedro de la Barra vino a Venezuela contratado por el Consejo Nacional de Cultura (CONAC). A pesar de su valiosidad, dilatada y extraordinaria experiencia como forjador de artistas, creador de grupos teatrales, directores y productores no pudo en Venezuela seguir lo confesó más de una vez a sus amigos íntimos, realizar la labor que hubiera deseado como "la prolongación de lo que hace en mi patria".

Pedro de la Barra había jubilado en Chile y residía una modesta pensión mensual de los sistemas chilenos de pensión,

ANTOFAGASTA

Consternación causó en Antofagasta el deceso de Pedro de la Barra donde desarrolló una dilatada labor artística creando e impulsando las actividades teatrales. El teatro de la "U" debe precisamente a De la Barra todo el prestigio y el alto nivel alcanzado.

Autógrafo del Norte. Autógrafo. p. 16. f. vii-1977

Falleció Pedro de la Barra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció Pedro de la Barra. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

[Mapa](#)